

Rapport d'activité de l'année 2021 AG 2022

Encore un peu bouleversé cette année 2021 par le Covid et couvre-feu

Dernière AG : 21 mars 2021

Actes pastoraux :

1 mariage ?

8 services funèbres ?

Cultes ordinaires : bouleversés cette année

Briançon: dans le jardin l'été 24 ou 26 avec veillées

Chantoiseau : 0 (mesures COVID)

Embrun : à la Cure: 7 10

Vallée de Freissinières 12 12

Queyras : 8 9

. **Cultes communautaires** : qui permettent aux paroissiens des 4 secteurs (Briançon, Freissinières, Embrun, Queyras de se retrouver : AG 21 mars à Pallon, repas dehors. Pâques à Pallon, Pentecôte et 50 ans de mariage aux Violins ,Rentrée à Pallon et fête de Noël (à la Roche de Rame animation avec enfants de l'école biblique : anges et mages)

2 veillées de Noël ou culte: à Briançon, St-Véran

Des cultes à la maison de retraite de l'Argentièrre arrêtés actuellement

Cultes maison : ?

Fêtes d'été : en plein air cette année le plus souvent, Moments privilégiés où les paroissiens du lieu et résidents secondaires, vacanciers personnes de passage ont plaisir à se rencontrer, retrouver, échanger.

Fête du pain : office œcuménique à Freissinières (alterné une année sur 2)

Fête du bois à Fontgillarde

Col Lacroix : rencontre franco-italienne avec pasteur italien des vallées vaudoises.

Fête des alpages de Clapeyto : office œcuménique

Fête des moissons aux Violins incluse dans les journées des (100 ans de retour à Dormillouse des anciens paroissiens partis en Algérie)

fête à Dormillouse

Célébration œcuménique à Savines : un temps pour la création

Culte de la Réformation, en présence de journalistes Arte à Brunissard

Même avec une pasteure, nous avons besoin de prédicateurs, ne serait-ce que pour lui permettre de prendre des vacances ou en période d'été pour assurer 2 ou 3 cultes par dimanche dans différents secteurs. Le conseil presbytéral remercie tous-ceux, pasteurs et laïcs qui nous apportent leur aide et permettent ainsi d'ouvrir nos temples. Cette année pasteurs en vacances résidant au presbytère de Pallon ont assuré des cultes. Merci aux musiciens toujours présents.

Les cultes ont été enregistrés et peuvent être écoutés ou transmis par internet grâce à notre pasteure .

Le Conseil Presbytéral composé de : la Pasteure + 8 membres s'est réuni 9 fois

Formation consistoriale des conseillers presbytéraux à Manosque: 2 eme volet . occasion de se rencontrer et de réfléchir sur notre engagement, nos pratiques, l'écoute des autres, la résolution de conflits, de problèmes à résoudre mené avec humour sous forme de jeux de rôle par le pasteur de Gap Arnaud Van der Wiele.

Relations avec associations partenaires de la Paroisse :

Maisons paroissiales : suite à la démission du CA de l'association qui les gérait, l'association a été dissoute le 20 Octobre 2020 et 2 liquidateurs ont été nommés : Claude Ribard et Elysaabeth Mante. Une proposition du maire de Freissinières

d'acheter la maison au juste prix pour en faire une école et qui nous séduisait car elle touchait tous les habitants n'a pas abouti (2 communes étant concernées)

L'AG de l'Association Culturelle EPU FBQ réunie le 21 mars 2021 à Pallon a donné au Conseil Presbytéral après accord du Conseil Régional la possibilité de vendre la Maison paroissiale des Ribes sur la commune de Freissinières lieu dit La Mairie parcelle F2250 "au juste prix". Voir PJ AG Vote : 53 voix pour 6 abstentions 4 voix contre

Les débats furent animés à la hauteur des émotions et de souvenirs des paroissien.ne.s ayant œuvrés au sein d l'ancienne association des chalets de la Byaisse.

D'autres ont évoqué diverses possibilités d'utilisation de ces locaux (atelier bois, location, etc). 3 devis d'agences immobilières ont été établis. Une seule proposition de location complexe (engageant du personnel) et peu sure a été faite à la commission.

Un particulier protestant de Montpellier a proposé à la commission d'acheter la maison à un prix raisonnable. Cette proposition a été acceptée par la commission et validée par le CP.

Claude Ribard, Bruno Pellegrin, Fabienne Nicolas Bertholon, Sylvie Caire, Bernard Baridon, Eric Vayr, Emile Dehoux, Philippe Boisset, Patrick Lambotin

Une AGE des chalets de la Byaisse a été demandée par l'association des chalets de la Byaisse (Philippe Massé)

Cette assemblée générale de clôture de la liquidation fait suite à l'assemblée générale extraordinaire du 18 octobre 2020 qui a voté la dissolution de l'association

Les sujets abordés soumis aux votes concernent les comptes de liquidation :

1.1) approbation du résultat comptable au 31/12/2021 tel que présenté dans la Balance des comptes

13 voix pour, 0 voix contre 6 abstentions

1.2) affectation et répartition du boni comme suit :

2000€ pour l'association Patrimoine Protestant en Queyras

1000€ pour l'association Retour à Dormillouse

1000€ pour l'association Les Amis de Félix Neff

1700€ pour l'association de l'Entraide Protestante des Alpes du Sud

11 voix pour, 2 voix contre, 6 abstentions

3) quitus aux liquidateurs

13 voix pour, 0 voix contre, 6 abstentions

-Un compromis de vente a été signé le 9 février 2022 par Mr Vincent Trévillot et la Paroisse

-100 ans de Retour à Dormillouse : diffusion des infos, conférences, visites, expos . Liens pour la suite.

PPQ : un nouveau CA a été élu avec une nouvelle organisation d'association et des projets pour cet été. Michel Olivier , président .

Fondation Edith Seltzer pour Chantoiseau : pas de culte en raison du Covid .

Contacts de notre pasteur.

Club biblique autour de Cécile et d'Etienne + Josiane à Largentièrè tous les 15 jours : 3 enfants

Réunions de prière et de méditations chrétiennes : 2 fois par mois au presbytère à Briançon. Horaires avancés

Etudes bibliques sur l'évangile de Jean à Briançon et à la Cure d'Embrun œcuménique avec notre Pasteure Agnès-Marie Rive et le frère Luc Devillers, enseignant de nouveau testament à l'université de Fribourg en retraite à Boscodon.

Etude biblique à Briançon : la bible lue par des femmes 4 séances

Partage d'évangile chez paroissiens : 2

Réflexion sur la mission de l'Eglise (thème du prochain synode national). Envoi de questionnaires , bilan .

Semaine de l'unité des chrétiens : à Briançon et Guillestre

Rencontre à Embrun autour d'un film chez Monique L .discussions . Ouvert

Balade éco-spi à la belle période :aux Combes(autour d'un verset biblique, contes)ouvert

Journal Contacts : trimestriel, bulletin de liaison de la paroisse tiré à 400 exemplaires

Merci à ceux qui participent à sa création, à son tirage, à sa diffusion. 4

Site Internet : une personne a été dédiée à sa mise à jour régulière. Nous la remercions vivement.

Expositions : au **Temple des Violins** : Protestants, des engagements solidaires et « Sur les pas des huguenots »Temple ouvert l'été avec des permanences permettant des rencontres et de faire connaître le protestantisme.

Chapelle de Brunissard : ? 150 visiteurs à l'école d'autrefois et expo par Magali Bourgue et 50 uniquement pour l'expo. ?

Temple de saint-Véran : expo : « Guillaume Farel » et journées portes ouvertes avec l'association PPQ. Et conférence sur Guillaume Farel

Concerts au temple d'Arvieux et St-Véran dans le cadre de « Musique au temple »

bible en montagne à Vars fin juin(œcuménique) : thème beauté dans la bible. Animation par François Vouga et sœur Amélie Bourgeois. Année à venir : thème la montagne

Divers : travaux accomplis : tubage du presbytère, escalier Pallon, chauffage Pallon , Ribes . Meilleure visibilité de la Paroisse : communication envers media, affichage, annonces mensuelles, oriflammes, croix huguenottes. Travaux futurs à Briançon (chauffage, isolation) Pallon (accès handicapés) salle de réunion .Cimetière de Fontgillarde : obligation de la venue d'un hydro-géologue .

Réflexion et prospective :

La paroisse est vieillissante, le Queyras est déserté sauf en période de vacances , la région d'Embrun est plus dynamique et se développe . la vallée de Freissinières est centrale. Il nous faut considérer l'avenir proche et lointain.

je tiens à remercier notre pasteur, les conseillers presbytéraux, les prédicateurs laïcs, les animateurs musicaux, les paroissiens d'ici ou d'ailleurs, toutes ces personnes qui par leur présence, leur engagement, leurs prières font de notre église une église qui s'adapte ouverte, vivante, à l'écoute...Merci